

# Fiscalía advierte sobre peligrosa llegada a Chile de nuevos grupos criminales desde México y Brasil

*Uno de los principales riesgos de la nueva ruta, según Juan Castro Bekios, es la posible irrupción del Primer Comando Capital (PCC), peligroso grupo criminal que opera en la llamada "Triple Frontera" (Argentina, Paraguay y Brasil).*



Tendencias **actuales en el tráfico ilícito de drogas** fue la materia que abordó el fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, durante una jornada de trabajo que reúne en Santiago a equipos especializados del Ministerio Público, policías y agencias internacionales.

La jornada, que se desarrolla en dependencias de la Fiscalía Nacional, tiene por finalidad compartir experiencias y visiones respecto a **distintos fenómenos criminales y su posible impacto en el país**, y es organizada por la Red de Fiscales Antidroga Iberoamericana (RFAI); el Programa contra las Drogas Sintéticas en el Cono

Sur (Drosinsur) de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (Unodc); y la Unidad Contra el Crimen Organizado de la Fiscalía.

Durante una exposición que se extendió por alrededor de 50 minutos, el fiscal Juan Castro Bekios advirtió sobre distintos riesgos emergentes vinculados a las tendencias mundiales que está teniendo el tráfico de drogas, como

también **la expansión de grandes organizaciones criminales que podrían ver en Chile un territorio adecuado para sus actividades ilícitas.**

En este plano, se refirió, por ejemplo, a la **amenaza que representa para el Cono Sur la irrupción de carteles mexicanos como Jalisco Nueva Generación**, que ya fue detectado en enero del año pasado con ocasión de una investigación

vinculada a la instalación en la zona central del país de un laboratorio de cristales de metanfetaminas, pesquisa que fue dirigida desde Antofagasta y que concluyó con dos detenidos.

**LEE LA NOTA COMPLETA AQUÍ**

